

## Cure de jouvence au château d'eau de Kervoilan - Perros-Guirec

Le château d'eau de Kervoilan délivre 1 800 m<sup>3</sup> d'eau potable par jour aux Perrosiens mais date de la fin des années soixante. Quatre mois de travaux vont être nécessaires pour lui redonner un coup de jeune.



Le château d'eau de Kervoilan, qui date de la fin des années soixante, est un rouage essentiel de la distribution de l'eau pour la commune. Ce château d'eau d'une contenance de 600 m<sup>3</sup>, alimenté par la station de Pont-Couennec, délivre 1 800 m<sup>3</sup> d'eau potable par jour aux habitants de Perros-Guirec et il est rempli et vidé trois fois par jour. Des fuites au niveau du réservoir ayant été constatées, des travaux de réhabilitation ont été entrepris par le syndicat d'eau des Traouïero et Veolia.

Aucune perturbation dans la distribution.

Ces travaux, d'une durée de quatre mois, pour un montant de 250 000 €, ont débuté mi-janvier par la réalisation d'un by-pass extérieur avec un dispositif hydrostable permettant de réguler la pression dans le réseau.

Ces travaux sont terminés et la phase de réhabilitation proprement dite vient de débuter. Cette phase consiste à vider le réservoir, en sabler l'intérieur, le nettoyer et reboucher les trous. Une peinture intérieure en époxy sera appliquée et les colonnes d'eau existantes seront remplacées par des conduites en inox.

Ces travaux n'apportent aucune gêne aux usagers et toutes les mesures de sécurité ont été prises pour que la distribution de l'eau potable ne connaisse aucune perturbation.

Parallèlement, l'isolation thermique sera mise en norme. La terre sur le toit sera évacuée et un revêtement isolant pour toit plat sera appliqué. Une nouvelle clôture sera érigée, répondant ainsi aux normes anti-intrusion applicables aux sites classés sensibles.

L'intégration à l'environnement ne sera pas oubliée, une nouvelle peinture extérieure permettant une meilleure insertion dans le paysage est prévue. Pour les trois autres réservoirs de la ville situés rue de Kerreut, rue de Landerval et à La Clarté, il n'est pas prévu de travaux à court terme

